

"Ecuador: Encuentro Continental de Jóvenes Afrodescendientes e Indígenas", *Biodiversidad en América Latina y el Caribe*, Argentina, 19 de septiembre de 2005.

Consultado en:

<http://www.biodiversidadla.org/content/view/full/18882>

Fecha de consulta: 05/06/2013.

Los jóvenes afrodescendientes nos convocamos junto a jóvenes indígenas para encontrarnos y poder articular nuestras propuestas, establecer líneas comunes de acción y desde nuestra realidad apoyar en la consolidación del Movimiento Antirracista en todo el continente: Esmeraldas, Ecuador, 21 al 23 de octubre de 2005

Los esfuerzos del movimiento Afrodescendiente en América Latina por el pleno reconocimiento de sus derechos comenzó desde el momento mismo en que nuestros ancestros fueron traídos forzosamente de África y esclavizados en el marco del negocio de la trata, que reportó jugosas ganancias para los países del Norte, constituyendo la causa originaria de la marginación, la pobreza y la desigualdad que sufren las y los Afrodescendientes en América Latina y el Caribe.

Las conquistas alcanzadas hasta ahora son el resultado de estas luchas, y con base en ellas, seguiremos demandando de los Estados respuestas concretas y eficaces a nuestras necesidades. Los movimientos indígenas al igual que los afrodescendientes perciben la cultura como un constitutivo esencial de su identidad. Por eso, denuncian con particular virulencia la dominación y destrucción a este nivel.

Los movimientos involucrados tenemos una clara conciencia de que la cultura y particularmente la historia, no es neutral sino vinculada a opciones políticas y étnicas fundamentales, de tal los pueblos indígenas rechazan las políticas indigenistas que son de carácter integracionista y asimilacionista y que no toman en cuenta una identidad y cultura milenaria.

"El racismo, la discriminación racial, la xenofobia y la intolerancia todavía persisten en América, a pesar de los esfuerzos realizados por el Movimiento Social Afrodescendiente e Indígena y el aporte de algunos Estados, éstos continúan siendo las causas del sufrimiento, desventaja y violaciones graves a los derechos humanos, los que deben ser combatidos por todos los medios disponibles como asuntos de la máxima prioridad.

Por tal razón los jóvenes afrodescendientes nos convocamos junto a jóvenes indígenas para encontrarnos y poder articular nuestras propuestas, establecer líneas comunes de acción y desde nuestra realidad apoyar en la consolidación del Movimiento Antirracista en todo el continente.

Convocan: Centro de Estudios e Investigaciones para Afrodescendientes – Ecuador, Corporación Ancestros Proceso de Comunidades Negras, Red Afrovenezolana de Jóvenes, Red Continental de Jóvenes Afrodescendientes

Auspician: Centro Internacional de Esmeraldas para la Diversidad Cultural Afroindoamericana y el Desarrollo Humano, Alcaldía de Esmeraldas, Alianza Estratégica de Afrodescendientes, Coordinadora Nacional de Organizaciones Negras Panameñas.

Lugar: Esmeraldas, Ecuador. Fecha: 21, 22 y 23 de octubre de 2005. Participan: Jóvenes Afrodescendientes e Indígenas del continente.

Importante: La organización del evento cubre los costos de estadía y alimentación y materiales de los participantes durante los días del encuentro. Cada delegación de los diferentes países buscará recursos para la movilización de sus participantes. Llenar la ficha de inscripción.

Para mayor información comunicarse a las siguientes direcciones electrónicas: Alexandra Ocles: ceiaf_ecuador@yahoo.es - niaazul22@hotmail.com

Fuente: Prensa Indígena